

N° 0235 du 29 Novembre au 05 Décembre 2016- Prix : 250 F CFA

 **Annuaire TOGO**

Moi j'y suis, et toi ?

www.annuairestogo.tg



SOCIÉTÉ / SÉCURITÉ MARITIME / BILAN DES PROFESSIONNELLES DE SEXE :

Les Professionnelles de SEXE appellent à la tenue régulière de Sommets et grandes conférences à Lomé



Un groupe de professionnelles de sexe attendant d'éventuels clients

ECONOMIE :

Baisse de 17,9% des marchandises débarquées au Port de Lomé en Août 2016 en glissement annuel



Opération de débarquement au PAL

13ème Foire Internationale de Lomé :

DES PROFESSIONNELS A LA MANETTE P.6



Kueku-Banka Johnson Mme Djeri-Radji Judith

Le Groupe TOGO-TELECOM parle de ses innovations à la 13è FIL



Une vue du stand du Groupe TOGO TELECOM

POLITIQUE/OPPOSITION :

Me Apévon et son nouveau parti, pour "recréer l'espoir" P.5

EmploiTogo.com
Des annonces, des offres d'emploi, une banque de Cvs, des formations.
Journalemploi.com Tél: 22 20 05 53

Météo
Mardi 29 Novembre 2016
Matin: Temps couvert 26°C
Après-midi: Ciel peu nuageux 33°C

LES NUMEROS VERT DE L'OTR

POUR SIGNALER TOUT FAIT SUSPECT VEUILLEZ COMPOSER
N° VERT 8280
Anticorruption

POUR TOUT RENSEIGNEMENT INFORMATION OU CONSEIL VEUILLEZ COMPOSER LE
N° VERT 8201
Renseignements

OTR
FEDERER POUR BATIR
www.otr.tg

18 Nov. 5 Déc. 2016 13ème Foire Internationale de LOME
Foire de toutes les opportunités

SICOBEL
SALON INTERNATIONAL DES COSMETIQUES ET DE LA BEAUTE DE LOME
SICOBEL - LOME

CETEF - LOME
Tél: +228 90 31 76 37 / 90 17 77 55 / Site web: www.cetef.tg / E-mail: ceteflome@cetef.tg



EDITO Du rouge au violet

Je suis tenté de dire le ROUGE et le VIOLET ont presque le même domaine de définition. Ils se ressemblent mais diffèrent l'un de l'autre. Ce qui peut dans le cas d'espèce rapprocher leur domaine de définition, c'est l'objectif poursuivi.

Si le CAR avec le ROUGE et les FDR avec le VIOLET se réclament partis d'opposition, il semble qu'ils étaient entre temps dans la même cour. Leurs géniteurs se connaissent très bien et étaient jusqu'à hier de très bons et sérieux confidents.

La part de l'héritage ou de droit d'aînesse, bien plus la volonté de commander tous au même moment et à la même troupe les ont éloignés à jamais. Dos à dos, ils sont devenus aujourd'hui des adversaires politiques.

La venue dans le landerneau politique togolais des Forces Démocratiques pour la République de Me Dodji Paul Apevon consacre la fin du remue-ménage au CAR de Me Agboyibo.

Ils sont partis, obligés de partir ou contraints à partir, c'est selon. Mais la grande question demeure. Sauront-ils placés l'intérêt du Peuple au-devant et au centre de leur lutte ?

Crédo TETTEH

Le Groupe TOGO-TELECOM parle de ses innovations à la 13ème FIL

LE VISITEUR qui s'aventure ces derniers jours sous le dôme du pavillon Oti au Centre Togolais des Expositions et de la Foire peut aisément remarquer le stand du groupe Togo Telecom avec les fées d'un jour, habillées à ses couleurs et proposant aux passants les produits et services des démembrés du Groupe à savoir Togo cellulaire et Togo Télécom. Les plus curieux s'y attardent, tels des papillons attirés par la lumière qui illumine les visages de leurs vis-à-vis. Un tel veut avoir des infos sur les débits internet qu'offre le groupe, tel autre veut solliciter les services techniques pour un problème particulier.

Ces genres de préoccupations ont fait l'objet d'un panel lors de la journée consacrée au groupe Togo Télécom sur le site de la foire Togo 2000 le samedi dernier.



T-Money, plus qu'un transfert d'argent

Les responsables du groupe Togo Telecom ont ainsi saisi l'occasion pour édifier les clients venus nombreux s'enquérir des innovations que proposent Togo cellulaire et Togo Telecom.

Concernant Togo Cellulaire, l'une des dernières innovations est l'introduction du T Money, le paiement mobile avec le service de paiement de crédit voix et internet, le paiement de facture, notamment celle de la CEET, les réabonnements CANAL+. A cela, il faut ajouter les paiements marchands dédiés par exemple aux entreprises qui peuvent payer leurs employés à partir de la T-Money etc.

Le gouvernement s'est d'ailleurs prêté au jeu cette année avec une application Agri-Pme qui a été déve-



loppée pour le ministère de l'Agriculture qui permet aux paysans de recevoir directement sur leur téléphone mobile, l'argent de la subvention pour l'achat des engrais. Un succès si l'on en croit que les fonctionnaires du ministère de l'Agriculture.

Aujourd'hui aussi, des applications développées par le groupe Togo Télécom permet aussi de lutter contre la fraude et la corruption au port de Lomé quant au paiement des factures ou des taxes. N'oublions pas le paiement des frais d'études, le paiement des bourses dans les universités publiques du Togo à travers les mobiles.

Une autre innovation est celle de l'introduction de l'annuaire électronique, une base de donnée de contact et les tarifs uniques d'appel vers tous les réseaux au Togo sans oublier l'augmentation horaire des heures creuses qui commencent désormais à partir de 21h30 jusqu'à 5h matin avec un tarif réduit.

ADSL, 3G et Wifi public

Au niveau de Togo Telecom, les responsables ont évoqué les disposi-

tionnement du pays.

L'accessibilité du service internet à un plus grand nombre implique de nouveaux comportements chez les clients et les entreprises. Des nouvelles applications tels que Whatsapp facilitent aujourd'hui la vie de nombreux concitoyens qui ne pouvait envoyer pas envoyer des sms auparavant parce que ne sachant pas écrire, ni lire. Aujourd'hui, un simple enregistrement vocal et le tour est joué. Il en est de même pour les entreprises avec la digitalisation, de l'agro business qui ouvre un champ plus large aux agriculteurs du Togo.

Une entreprise citoyenne

Sur le plan social, avec une connectivité aisée et moins coûteuse, l'information circule à une vitesse exponentielle. Le groupe Togo Telecom mène aussi des actions pour soutenir les initiatives locales à travers des accompagnements culturels et sportifs et participent aussi à la résorption du chômage dans le pays en engageant beaucoup de jeunes gens pour la vente des crédits, activités qui leur génèrent des revenus. On dénombre aujourd'hui plus de 50 000 points de vente de produits du Groupe Togo Télécom sur toute l'étendue du territoire lui conférant ainsi un statut de société citoyenne. Les responsables ne s'en cachent pas d'ailleurs. "Le groupe est conscient de sa responsabilité de vecteur de l'économie nationale et a décidé de l'assumer pleinement. Plus de 20 ans



chargements plus lourds. Etant donné que c'est une inclusion que veut le gouvernement, l'accès à ces Wifi public est à petits prix et à la portée de tout le monde quel que soit le réseau auquel il s'est abonné.

Pour les responsables du groupe Togo Telecom, ces innovations ont un impact sur le développement éco-

après leur création, le groupe honore son rôle civique en encourageant les initiatives qui portent le développement à savoir la santé, l'éducation", a conclu Steven Amédon, Chef département MArketing à Togo Télécom, qui promet un réseau de la 4^e génération en 2017.

Koudjoukabalo

SITES WEB UTILES

- www.sogesti.net
Création de site web - Formations-Sage
- www.rapidehosing.com
Hébergement web bon prix Hébergement zimbra-alfresco-odoo
- www.togomac.com
Centre Apple
Vente-Services-Formations
- www.emploitogo.com
Emplois-CV-Formations
- Togoarchive.com
Externalisation des archives
Gestion électronique des documents
- www.togoannonce.com
Vente-Achat-Location
Immobilier-Véhicules..



TOGO EXPRESS

Imprimerie-Sérigraphie-Tampons-Reliure
(Tous travaux d'impression)
Adresse 141, Angle Rue LANDJO (Tokoin Tamé)
A coté du commissariat du 5ème arrondissement
BP : 5022 Lomé Togo
Tél : +228 22 61 46 08 / 23 38 54 11
Fax : +228 22 26 06 02
Cel : +228 90 15 98 06/98 10 33 08
Email : togoexpress07@yahoo.fr



Récépissé
N°0062/12/05/99/0465/29/10/12/HAAC

Adresse :
893, rue 19 Saint Joseph
01 BP : 450 Lomé
Tél : +228 91538081
Courriel : lemedium2013@yahoo.fr
Maison de la Presse, Casier N° 78
N°RCCM : TG-LOM 2015A6516
NIF : 1000480972
N°CFE : 7966PP2015/2015

Directeur de la Publication :
CRÉDO ADJÉ K. TETTEH
Directeur de la Rédaction :
Ali SAMBA
Rédaction :
Jacques Komi SOLETE
Crédo TETTEH
Ekoué SATCHIVI
Dodo ABALO
Dezy HUTCHNER
B. Oguki ATAKPA
Ali SAMBA
Koudjoukabalo
René Beaugars
Infographie : JPB
Crédit photos : Kékéré Razak
Impression : ST Louis,
Doulassamé-LOME Tél : 22 22 10 45
Tirage : 2.500 exemplaires
Distribution : Dodo Abalo (90 97 52 56)

Réclamez tous les mardis
votre hebdomadaire
"Le Médium"
dans les kiosques et chez
vos marchands de journaux.
Prochaine parution
le mardi 06 Décembre 2016

SOCIÉTÉ/BILAN PROSTITUÉES/SOMMET SUR LA SÉCURITÉ MARITIME :

Les Professionnelles de SEXE appellent à la tenue régulière de Sommets et grandes conférences à Lomé

SATISFAITES DES chiffres d'affaires lors du Sommet sur la Sécurité maritime, les Prostituées appellent à la tenue régulière de Sommets et grandes conférences à Lomé. Tel est l'essentiel du bilan des activités des professionnelles de sexe de la période du 10 au 15 octobre dernier. Il nous en souvient qu'à quelques semaines de la tenue de cet important Sommet dans notre capitale l'ensemble des professionnelles de SEXE ou communément appelées " Prostituées " ont affirmé leur disponibilité et contribution à la bonne tenue des travaux dudit Sommet, mais en off.

Au moment donc de leur appel, les professionnelles de SEXE avaient également demandé aux Togolais de les oublier un tant soit peu afin de leur permettre de bien se consacrer à nos hôtes, à nos invités et à tous les participants au Sommet extraordinaire de l'Union Africaine sur la sécurité et la sûreté maritimes. Car estimaient-elles, les clients togolais frappés par la galère et la souffrance quotidienne, manquent considérablement de moyens financiers et sont d'éternels supplicateurs de la baisse des prix.

Un Sommet juteux pour les Professionnelles de SEXE

Au détour d'un micro-trottoir et de descente dans certaines maisons closes de la capitale, les professionnelles de SEXE que nous avons rencontré, toutes sourires aux lèvres, nous ont confié avoir fait de bonnes recettes pendant la période du 10 au 15 octobre 2016.

" Moi, j'ai travaillé non-stop environ trois (3) semaines afin de gagner ma vie. En tant que travailleuse de sexe, je suis arrivé à gérer plus de 3 clients étrangers par nuit. Ils étaient gentils avec nous et nous ont donné beaucoup d'argent. Certains nous ont même des cadeaux et d'autres ont contracté un abonnement sur toute la durée de leur séjour dans notre pays. Ce qui a fait que j'étais obligé même de travailler dans la journée et pendant la grande nuit " nous a confié heureuse Sogbossi, une professionnelle de Sexe rencontrée dans les alentours de l'Hôtel Palm Beach.

Pour Germaine, elle est arrivée à s'acheter une moto Haojue la semaine qui a suivi le Sommet. " Mon frère, j'ai beaucoup travaillé pendant le sommet. La demande était très forte. Vu que moi-même je suis belle avec tous les attributs que les hommes aiment au point, j'ai donné le maximum de moi-même pour satisfaire tous mes clients. Ils ne vont jamais oublier le Sommet de Lomé sur la sécurité maritime. Avec mes copines, nous nous sommes dit que nous devons être à la hauteur dans l'affaire. Après nos discussions et échanges souvent au téléphone, nous pou-



Un groupe de professionnelles de sexe attendant d'éventuels clients

vons dire que nos clients bienfaiteurs sont repartis très satisfaits. Nous sommes également satisfaites. Nous prions que le Gouvernement organise très souvent des Sommets à Lomé " a ajouté Germaine.

Si globalement le Sommet fut un moment " de fortes recettes " pour les professionnelles de SEXE, il faut dire également que ce fut une période de vache maigre pour les habituels clients togolais qui n'ont pas été du tout considérés par leurs alliées d'hier.

" Vous savez, moi c'est l'argent que je recherche. Je n'aime pas les têtues. Avant le Sommet, nous avons humblement demandé à nos habituels clients togolais de nous oublier un peu pour nous faciliter les choses ; Mais ils n'ont rien compris et ont failli gâcher notre business. Il a fallu des insultes et des milliers de jurons poussés pour les renvoyer et les calmer. Sincèrement nos clients togolais n'étaient pas compréhensifs " s'est exclamée Sophie la mine renfrognée.

Pour son amie et collègue professionnelle Mireille, la situation était plus compliquée avec ses " abonnés togolais " qui " avaient aussi faim ". " En plus de mes clients habituels que je rencontre dans les boîtes de nuit et devant certains grands hôtels de la Capitale, moi j'ai eu d'énormes difficultés à gérer mes abonnés. J'ai dû même quitter ma location pendant toute la semaine pour aller squatter chez une collègue. Parce que je n'en pouvais plus des Togolais qui ne cessaient de me harceler au téléphone et même pour les VIP de venir à la maison afin que je les amène au septième ciel. A un moment donné, j'ai même changé mon numéro de téléphone pour leur échapper et mieux profiter de la semaine généreuse du Sommet " a affirmé Mireille.

De l'envahissement du milieu par certaines élèves et étudiantes

Si dans l'ensemble les activités ont bien marché pour les Professionnelles de SEXE, il est à relever qu'une grande majorité des professionnelles a encore déploré l'envahissement de leur milieu par certaines élèves et étudiantes.

" Dans l'ensemble j'ai fait de très bonnes affaires. Mais le seul souci à un moment donné c'était nos jeunes sœurs élèves et étudiantes qui nous ont envahis. Au lieu de s'accrocher à leurs cahiers pour apprendre les leçons, elles ont inondé notre milieu et partagé avec nous quelques clients. C'était bien sûr des manques à gagner. Mais il a fallu que nous professionnelles déployions les grandes artilleries pour les mettre sur la touche. La manière dont nous avons satisfait nos clients a fait qu'elles même, pour la plupart avaient démissionné. Il existe un art de satisfaire un client et le fidéliser. C'est ce que nos jeunes sœurs ne savent pas encore et cela a constitué notre avantage. Sinon elles étaient belles et bien habillées. Malheureusement pour elles en plus de l'habillement et de la beauté, il faut savoir faire la chose et satisfaire pleinement les clients " nous a confié Lucie.

Moins pacifique et stratège que Lucie, Amélie nous a avoué avoir à un moment donné agressé certaines élèves et étudiantes qui venaient piocher sur son territoire : " Moi je ne connais pas la gentillesse. J'ai même frappé certaines filles inconnues de notre territoire pour les obliger à quitter les lieux et ainsi augmenter nos chances de travail. Comment est-ce que ces petites vont venir, avec un français châtié, nous voler nos clients ? Je les ai battues et effrayées. Elles ont fui et n'étaient plus revenues pendant toute la période. Ainsi, nous avons eu la paix et la sérénité pour travailler. J'ai bien apprécié la semaine du Sommet sur la sécurité maritime " a conclu Amélie, une jeune de forte corpulence, teint claire au physique bien fourni.

Hôtesses le jour, Professionnelles de SEXE la nuit et aux heures libres

Si les Hôtesses constituaient avant le Sommet une réelle menace pour les professionnelles de SEXE, à l'heure du bilan nous étions sidérés d'apprendre de nos sœurs travailleuses de SEXE qu'elles n'étaient plus menacées par les habituelles Hôtesses des agences. Plus de peur que de mal donc. Pour Sylvie, taille élancée et fine, à l'allure d'un mannequin, il a fallu beaucoup d'ingéniosité pour venir à bout des hôtesses. " Avec certaines collègues professionnelles de SEXE, nous nous sommes faits embaucher comme des hôtesses d'accueil à la disposition des participants au Sommet. Avec cette stratégie, nous avons pu approcher sans difficultés les délégués au Sommet et les appâter. La plupart des délégués nous ont confié leurs besoins de la chose. Et naturellement, nous leur avons conseillé nos autres collègues professionnelles. Ainsi faisant, nous avons déjoué le plan des Hôtesses certifiées et joué notre rôle pour gagner de l'argent. Ce ne fut pas facile tout de même. La mission n'était pas non plus impossible " nous a raconté Sylvie très contente d'avoir déjoué une menace.

Somme toute, le Sommet de Lomé sur la Sécurité et la sûreté maritimes et le développement en Afrique fut un succès à tous les niveaux. Au-delà de l'adoption de la Charte par la majorité des pays présents, la tenue du Sommet a constitué une embellie diplomatique pour notre pays, une manne économique importante pour les opérateurs locaux sans oublier que Lomé est ainsi devenue une Ville nouvelle où nos sœurs Professionnelles de SEXE ont pu faire de très bonnes affaires...

Crédo TETTEH

Zozo

LE TOGO AURA BIEN TÔT UN BUREAU ÉCONOMIQUE À DUBAÏ

Le nouvel ambassadeur du Togo aux Emirats arabes unis, Mohamed Saad Ouro-Sama, a présenté cette semaine ses lettres de créances au Cheikh Mohammed Ben Rachid Al Maktoum, vice-président et Premier ministre des EAU.

La cérémonie s'est déroulée à Abu Dhabi, siège de la présidence.

Les discussions qui se sont déroulées après la procédure protocolaire classique ont porté sur les questions diplomatiques et économiques. Le diplomate a exprimé le souhait des autorités togolaises d'ouvrir très rapidement un bureau économique permanent à Dubaï afin de faciliter les échanges entre les deux pays.

Dubaï est en effet le centre économique, commercial et bancaire du Golfe et d'une partie des pays du Moyen Orient. Mohammed Ben Rachid Al Maktoum qui a reçu les lettres de créances est également l'émir de Dubaï.

Source : @Republicoftogo

SUCCÈS DIPLOMATIQUE DU TOGO À MADAGASCAR

Les vingt chefs d'Etat et de gouvernement présents au sommet de la Francophonie dimanche à Madagascar ont désigné l'Arménie comme pays hôte du prochain sommet qui aura lieu en 2018.

Ils ont également annoncé que la prochaine Conférence ministérielle de la Francophonie (CMF) se déroulerait en novembre 2017 à Lomé sur proposition des autorités togolaises.

La CMF se réunit chaque année afin d'assurer la continuité politique du sommet. Les Etats et gouvernements membres ou observateurs de l'OIF y sont représentés par leur ministre des Affaires étrangères ou le ministre chargé de la Francophonie. Cette réunion ne présente que des avantages explique Robert Dussey, le chef de la diplomatie togolaise, dans l'entretien qui suit. Le Togo bénéficiera de retombées diplomatiques, d'une exposition dans les médias étrangers et de davantage de crédibilité auprès des investisseurs.

Source : @Republicoftogo

D'ANTANANARIVO À EREVAN

Le XVI^e Sommet de la Francophonie a pris fin dimanche, par l'adoption de la 'Déclaration d'Antananarivo' qui appelle à une meilleure coopération notamment dans leurs actions contre le terrorisme. L'Arménie accueillera le prochain sommet de la Francophonie en 2018.

L'OIF compte désormais 84 Etats et gouvernements membres, avec l'adhésion de la Nouvelle-Calédonie, l'Argentine, la Corée du Sud, et la province canadienne d'Ontario.

L'Arabie saoudite en revanche n'a pas été admise au sein de la Francophonie. Ce sommet n'a pas connu une forte affluence. Les président du Togo, de Côte d'Ivoire, de la RDC, du Mali, notamment ont préféré rester chez eux.

Au total, moins d'une vingtaine de chefs d'Etat et de gouvernement étaient présents à Antananarivo, une affluence modeste au regard du nombre de pays membres ou observateurs de l'OIF.

C'est Robert Dussey, le ministre des Affaires étrangères, qui représentait Faure Gnassingbé à cette conférence.

Source : @Republicoftogo

Zozo

CRÉDIT IMMOBILIER : RENDRE SON ACCÈS PLUS FACILE AUX PARTICULIERS

La Caisse régionale de refinancement hypothécaire de l'UEMOA* (CRRH-UEMOA) vient de lancer sa 6^e émission obligataire sur le marché régional.

Les obligations courent sur une période de 10 ans (2016-2026) pour un montant de 20,5 milliards de Fcfa à 10.000 F obligation.

Le taux d'intérêt appliqué est de 5,85% l'an net d'impôt et taxe dans tous les pays de l'Union.

La CRRH, créée en 2010, compte 31 institutions financières sous régionales actionnaires, dont la BCEAO, la BOAD et la BIDC.

Son rôle est devenu indispensable dans le refinancement hypothécaire.

Les fonds levés faciliteront le développement du crédit immobilier aux particuliers.

Clôture de l'émission le 22 décembre prochain.

* Bénin, Burkina Faso, Niger, Mali, Côte d'Ivoire, Guinée Bissau, Sénégal et Togo

Source : @Republifotogo

L'INSEED LOUE L'IMPORTANCE DES STATISTIQUES DANS LE DÉVELOPPEMENT DU TOGO

Placée sous le thème : " le renforcement des statistiques économiques au service de l'intégration régionale de la transformation structurelle et du développement durable ", la Journée Africaine de la Statistique a été célébrée vendredi à Lomé par l'Institut National de la Statistique et des Etudes Economiques et Démographiques (INSEED). Il faut noter que la 26^{ème} édition de la Journée Africaine de la Statistique est parrainée par le ministère de la Planification du Développement.

Montrer l'importance des statistiques économiques dans le processus de développement de nos Etats, tel est l'objectif de la rencontre organisée vendredi par l'INSEED à l'endroit des décideurs et du public togolais. Au cours de cette 26^{ème} édition, le Directeur de l'INSEED Kokou Yao NGUISSAN rappelé les mérites des statistiques et l'importance de la journée qui leur est consacrée et qui permet de " sensibiliser le public et les médias sur l'importance des statistiques à tous les niveaux de la vie socio-économiques du pays ".

Parlant des vertus des statistiques, le représentant du ministre de la Planification du Développement, Etri HOMEVOR a salué l'effort déployé par les Etats africains, en l'occurrence le Togo, dans l'adoption du Système de Comptabilité Nationale et des normes statistiques internationales, afin de produire des statistiques économiques fiables et tenir une comptabilité nationale cohérente et de qualité.

Source : @Afrepress

LE PARADOXE AFRICAIN

L'Afrique est confrontée à un étrange paradoxe. Un continent de toutes les richesses minières et agricoles, mais dont la participation aux échanges mondiaux des produits manufacturés, ne représente que 1,9%.

La ministre de l'Industrie et de la Promotion du secteur privé, Bernadette Legzim-Balouki, a rappelé mercredi le constat dressé par les pays membres de la Cédéao lors d'un sommet en juillet dernier.

Elle s'adressait aux responsables du secteur privé à l'occasion de la Journée internationale de l'industrialisation.

Aujourd'hui, même si certaines des grandes entreprises du continent, arrivent à tirer leur épingle du jeu, la quasi totalité des PME/PMI continue d'être à la traîne, a indiqué la ministre. Pour le Togo, pas question de rester les bras croisés et d'attendre que des jours meilleurs arrivent. A l'initiative du président Faure Gnassingbé, a été créée une Agence nationale de promotion et de garantie des financements (ANPGF) destinée à la promotion des PME/PMI par les jeunes et pour les jeunes.

Le Togo, suivant les recommandations des Nations Unies, entend dédier les dix prochaines années à la recherche de financement à l'industrie.

Source : @Republifotogo

ECONOMIE :

Baisse de 17,9% des marchandises débarquées au Port de Lomé en Août 2016 en glissement annuel

ENAOÛT2016, l'activité économique nationale est caractérisée par une baisse de l'Indice Harmonisé des Prix à la Consommation (IHPC) de 3,3% par rapport à juillet 2016, imputable à la baisse des prix des principales fonctions notamment "Produits alimentaires et boissons non alcoolisées" (-10,1%), "Meuble et articles Ménagers" (-0,5%) et "Transports" (-1,5%). Par rapport à août 2015, l'IHPCa diminué de 1,5%.

Selon le ministère de l'Economie et des Finances, les échanges commerciaux du Togo avec le reste du monde sont marqués par une hausse des exportations et des importations respectivement de 7,3% et 15,8% en variation mensuelle. En glissement annuel, les exportations ont augmenté de 9,7% tandis que les importations ont régressé de 7,7%.

Le mois d'août a été marqué par une augmentation de la consommation d'énergie moyenne tension et d'énergie basse tension respectivement de 5,3% et 2,4% en variation mensuelle. En glissement annuel, la tendance est également à la hausse.

Concernant les consommations d'essence super sans plomb et du gas-oil, elles ont progressé respectivement de 15,7% et 6,2% par rapport au mois précédent. Comparées au mois d'août 2015, la même tendance est observée. Le super sans plomb a progressé de 49,0% et le gas-oil de 22,5%. La hausse de la consommation de ces produits serait due aux baisses des prix à la pompe des produits pétroliers opérées par le Gouvernement.

Les activités à l'Aéroport International Gnassingbé Eyadema



Opération de débarquement au Port autonome de Lomé (PAL)

(AIGE) se sont globalement bien comportées. Le trafic aéroportuaire 2 global a augmenté de 10,3% et 16,1% respectivement en variation mensuelle et en glissement annuel dû essentiellement à la progression des départs et des passagers en transit. Le fret aérien global a progressé de 1,9% par rapport au mois de juillet 2016 pour se chiffrer à 813 tonnes. Comparativement à août 2015, il a diminué de 30,7%.

Au Port Autonome de Lomé, l'activité est marquée par une hausse des marchandises débarquées et embarquées respectivement de 50,0% et 9,7% en variation mensuelle. Par rapport à la même période de 2015, les marchandises débarquées ont baissé de 17,9% alors que les marchandises embarquées ont progressé de 24,1%. Le transbordement est en hausse de 6,6% et 1,0% respectivement par rapport au mois de juillet

2016 et d'août 2015.

La situation monétaire est caractérisée en août 2016 par une augmentation de 3,6% de la masse monétaire par rapport à décembre 2015. Ses contrepartie sont évolués de façon contrastée.

En effet, les avoirs extérieurs net sont augmentés de 24,8% tandis que le crédit intérieur s'est replié de 9,6% par rapport à décembre 2015. La baisse du crédit intérieur est imputable à l'effet combiné de la hausse des crédits à l'économie (+0,6%) et de l'amélioration de la position nette du gouvernement (-91,9%).

Les finances publiques enregistrent une diminution des recettes de

l'Etat et des dépenses courantes respectivement de 15,0% et 35,7% en variation mensuelle faisant passer le solde courant de -2,56 milliards de FCFA en juillet 2016 à 9,20 milliards de FCFA en août 2016. Par rapport à août 2015, les deux agrégats ont régressé respectivement de 23,9% et 18,9%.

D'une manière générale, la conjoncture économique nationale est encourageante au cours de ce mois d'août. En dehors de l'Etat qui ont baissé, les autres indicateurs se sont globalement bien comportés. Ceci traduirait un décalage entre l'évolution des activités et le recouvrement des recettes.

CAMPAGNE DE SENSIBILISATION AU CIVISME FISCAL

"Ma Contribution"

Fonctionnaires, Commerçants, Industriels, Artisans, Entrepreneurs, etc.

CONTRIBUONS TOUS AU DÉVELOPPEMENT DE NOTRE PAYS... PAYONS NOS IMPÔTS !

AVIS DE DECES

La Présidence de la République Togolaise
Les chefs canton d'Atchangbadé et de Yadé
La communauté des ressortissants d'Atchangbadé et de Yadé à Lomé
L'Association des Anciens Elèves des collèges Chaminade et Adèle du Togo (AECAT)
La famille PETCHEZI à Atchangbadé, Kara, Lomé, Clermont-Ferrand, et New York
Veuve PETCHEZI-AYAO Fègbaya Justine et ses enfants Luigi, Noëlie, Sassoh
Ont la vive douleur de vous annoncer le décès de leur très cher et regretté

Cléophas Essodeina PETCHEZI

Secrétaire Général Adjoint de la Présidence de la République Togolaise
Ancien Directeur de l'Information et de la Communication de la Présidence de la République
Ancien chargé de l'Information et de la Communication à la Commission Economique des Nations Unies pour l'Afrique (CEA) à Addis -Abeba
Ancien Attaché de cabinet au ministère des Affaires Etrangères et de la Coopération
Ancien journaliste à la Télévision Togolaise (TVT)
Endormi dans le seigneur le vendredi 11 novembre 2016 dans sa 47^{ème} année.

PROGRAMME DES OBSEQUES

Judi 1er Décembre 2016
18h 30 : Veillée de chants et de prières au domicile du défunt sis au quartier Agoe-Démakpoe sur la Nationale n° 1, deuxième Von à gauche après "Fil o Parc".

Vendredi 02 décembre 2016
08h 00 : Messe d'enterrement en la paroisse Saint Jean Apôtre en face du collège St Joseph, suivie de l'inhumation au cimetière de Sogbossito.
Les salutations d'usages seront reçues au cimetière juste après l'inhumation.

Dimanche 04 décembre 2016
08h 30 : Messe d'action de grâce pour le repos de son âme en la paroisse Saint Jean Apôtre en face du collège saint Joseph.

POLITIQUE/OPPOSITION : Me Apévon et son nouveau parti, pour "recréer l'espoir"

L'ancien président du Comité d'Action pour le Renouveau (CAR), Me Kokou Paul Dodji Apévon, vient de tourner définitivement le dos au parti qu'il a dirigé pendant plus de huit ans. Il a créé son propre parti, les Forces Démocratiques pour la République (FDR), qui a été porté sur les fonts baptismaux le samedi dernier à Lomé, à l'issue d'un congrès constitutif.

" Avec les FDR, recréons l'espoir ", tel est le thème de cette assemblée constitutive qui a réuni près de 300 délégués venus de toutes les préfectures du pays pour matérialiser leur appartenance à une famille politique depuis qu'ils ne sont plus en odeur de sainteté avec le Comité d'Action pour le Renouveau (CAR).

" Ce jour est un jour exceptionnel préparé pour nous par le Seigneur ", a déclaré d'entrée de jeu, le président du tout nouveau parti politique togolais, Me Dodji Apévon. Tout en félicitant



Des cadres du nouveau Parti ; on reconnaît Me Paul Doji Apévon (2è de la gauche vers la droite)

nements douloureux et incompréhensibles pour nous les humains, arrivent afin que l'avenir soit meilleur ". Ainsi, " loin de maudire ceux qui nous ont

a estimé Dodji Apévon qui démontre ainsi la grandeur de son âme.

Les FDR qui sont un creuset de toutes les forces démocra-

voir, un vœu qui échappe à l'opposition togolaise depuis bientôt 26 ans, et renforcer de la démocratie à travers des institutions fortes de la République pour mettre le Togo en condition idéale pour le développement économique, le développement des communautés de base, la lutte contre le chômage, la pauvreté et la marginalisation.. Les questions des réformes politiques ne sont pas du reste.

Les FDR se présentent comme l'"alternative " vu la " tension politique et sociale actuelle " en vue d'éviter à notre pays " l' aventure de la violence politique, du terrorisme et du fanatisme, qui n'épargne aucun pays ".

Notons que les FDR qui ont pour couleur le violet pourpre, couleur de la spiritualité et de l'attraction, ont pour emblème le parapluie qui symbolise le devoir impératif et l'engagement républicain de protéger le peuple togolais et chaque citoyen contre l'ignorance, la pauvreté et la violation de leurs droits. Leur devise est liberté-travail-justice.

Jean



Vue partielle des congressistes drapelets à la main

les militantes et militants qui ont eu confiance en lui et l'ont suivi, malgré les difficultés qui ont jalonné le parcours aboutissant à la création de ce nouvelle formation politique, Me Apévon dit se confier au Tout Puissant qui a " plusieurs moyens de résoudre nos problèmes ". " Tes amis peuvent te quitter, te trahir, ne crois pas que l'Eternel t'a rejeté. Il veut plutôt t'éloigner des mauvaises compagnies ", a-t-il dit avant d'ajouter qu'avec " le recul, nous comprenons mieux. Nous comprenons que tout cela fait partie du plan de Dieu et qu'aucune situation n'arrive au hasard. Loin de maudire ceux qui nous ont outragé, nous ont fait souffrir, nous les bénissons au contraire "

Faisant sienne une déclaration de Midi Lacos, un célèbre artiste togolais, Me Apévon estime que " Dieu permet que certains évé-

outragés et nous ont fait souffrir, nous les bénissons au contraire ",

tiques du pays, entend se battre pour réaliser l'alternance au pou-



Des responsables des partis politiques frères



La secrétaire générale de la Francophonie, Michaëlle Jean, a procédé samedi dernier à la signature de trois accords de coopération.

L'objectif est de renforcer les relations entre l'OIF et les acteurs des relations internationales, au bénéfice de ses Etats et gouvernements membres, dans le cadre de la réalisation des Objectifs du développement durable.

Le premier accord de partenariat a été signé avec la Commission européenne représentée par Neven Mimica, Commissaire européen en charge de la Coopération internationale et du Développement ...)

Le second accord a été signé avec l'Agence Française de Développement (AFD) en présence du Président de la République française, François Hollande, de Michaëlle Jean et du Directeur général de l'AFD, Remy Rioux. Il a pour objectif le renforcement de la coopération OIF/AFD, notamment pour l'amélioration de l'éducation de base en Afrique.

Le troisième accord de coopération porte sur le volontariat international de la Francophonie et a été signé avec la Conférence des ministres de la Jeunesse et des Sports, l'Agence universitaire de la Francophonie (AUF), l'Agence du service civique, l'Office franco-québécois de la jeunesse (OFQJ) et le Bureau international Jeunesse de la Fédération de Wallonie Bruxelles. L'objectif est de développer le volontariat des jeunes dans l'espace francophone en constituant un corps de 500 jeunes volontaires internationaux d'ici le prochain Sommet en 2018.

Source : @Republicofotogo

EDEM ATANSI RECONNAÎT LA FAIBLESSE DE L'OPPOSITION

Edem Atansi, représentant de l'Alliance nationale pour le changement (ANC) au congrès des Forces Démocratiques pour la République (FDR), reconnaît que les partis de l'opposition ont failli à leur devoir. "Nous avons été incapables de provoquer l'alternance au Togo", a-t-il déclaré devant l'assistance, avant de souhaiter la bienvenue au nouveau parti de Me Dodji Apévon.

Tour à tour, les autres leaders présents à la cérémonie, livrent leur discours. Ce sont notamment François Kambatib d'ADDI, Komi Wolou du PSR, Nathaniel Olympio du Parti des Togolais, Santé du Peuple de William Kouessan, etc.

Source : @Icilome

Zozo

LOBBYING DE L'ATBEF AUPRÈS DES
DÉPUTÉS

Le système de santé est en cours de modernisation. L'Association togolaise pour le bien être familial (ATBEF), créée il y a plus de 40 ans, est active dans le domaine de la planification familiale et de la lutte contre la mortalité infantile et maternelle. Ses groupes cibles sont les jeunes de moins de 25 ans, les personnes déplacées, les femmes en âge de procréer, les prostituées, les personnes vivant avec le sida, les enfants de la rue, les drogués et plus généralement les populations marginalisées. Elle bénéficie d'un appui financier de Plan Togo, de l'Unicef, du PNLIS et du Fonds mondial de lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme. Son travail est exemplaire et ses recommandations sont des outils précieux pour le gouvernement. Mais les responsables de cette association estiment qu'il faut aller plus loin. Ils étaient vendredi face aux députés. Un plaidoyer en faveur du développement des services de santé et de l'assistance à ceux qui en ont besoin.

Au moment où l'Assemblée examine le projet de loi de finances, l'ATBEF entend obtenir un engagement fort des élus en matière de dotations pour le secteur de la santé.

Source : @Republicofotogo

L'ITF RÉSOLUMENT ENGAGÉE DANS LA
LUTTE CONTRE LES VIOLENCES FAITES
AUX FEMMES

Au lendemain du 17 décembre 1999, l'Assemblée générale de l'Organisation des Nations Unies (ONU), a proclamé la date du 25 novembre comme la "Journée internationale pour l'élimination de la violence faite à l'égard des femmes". Dans le cadre de la 17ème édition de cette journée, les femmes de la Fédération Internationale des ouvriers du Transport (ITF) se sont retrouvées au Port Autonome de Lomé ce vendredi 25 novembre 2016.

Dénoncer les diverses violences faites à l'égard des femmes, tel est l'objectif de cette journée du 25 novembre à en croire les organisateurs. Après une minute de silence faite en mémoire des ouvrières disparues et l'exécution des hymnes des travailleurs et des femmes de l'ITF, la commémoration de cette journée a démarré avec des exhortations et messages des premiers responsables à l'endroit des participants. Ce fut une occasion pour la coordonnatrice chargée des activités à l'ITF, Assita OUEDRAOGO de dévoiler les activités et le plan d'action de son association. Ces activités, a-t-elle laissé entendre, sont essentiellement marquées cette année par l'organisation de forums en vue d'écouter les femmes victimes des violences. Puisqu'il est constaté de nos jours que "nombreuses sont les femmes qui subissent des violences mais qui n'arrivent pas à les dévoiler", a-t-elle déploré.

Source: @Afreepress

LES TOGOLAIS APPELÉS À BOYCOTTER
LES PRODUITS ET SERVICES COMMERCIALISÉS PAR LES LIBANAIS

Le Mouvement Martin Luther King, connu pour ses prises de positions intransigeantes, fait encore parler de lui. Dans un communiqué rendu public vendredi et dont l'Agence de presse Afreepress a reçu copie, le mouvement du pasteur Edoh Komi appelle les populations togolaises à "boycotter" les produits commercialisés par les Libanais. "Le Mouvement Martin Luther King appelle à une campagne de boycott des produits Libanais au Togo en signe de protestation contre leurs dérapages et leurs dérives dans notre pays", écrit ce pasteur, défenseur des Droits de l'Homme et connu pour ses opérations coup de poing dans le pays pour des raisons de défense des voix des sans voix. Le mouvement explique cette décision par les "comportements inhumains, sauvages, rétrogrades, insolents et violents" dont les étrangers se rendent coupables au Togo et pointe particulièrement du doigt la communauté libanaise...

Source: @Afreepress

13ème Foire Internationale de Lomé :

DES PROFESSIONNELS A LA MANETTE

A MI-PARCOURS de la tenue de la 13ème Foire internationale de Lomé, il sied de relever le sérieux et le professionnalisme qui entourent toute l'organisation.

De la direction générale aux exécutants en passant obligatoirement par le Section Communication, il faut avoir l'humilité de reconnaître qu'un excellent et impressionnant travail est fait.

Le Directeur Général du CETEF, principal organisateur de la 13ème Foire internationale de Lomé a su insuffler comme à ses habitudes l'amour du travail bien fait et le professionnalisme à son équipe. Tel un éternel insatisfait, le Directeur Général, Monsieur Kueku-Banka JOHNSON, est toujours à l'écoute de tous ses partenaires et des exposants. Il surveille tous les compartiments de l'organisation à merveille. Il possède même l'espace physique du CETEF en tête comme un petit écolier récitant une leçon d'éducation civique. Le sens du travail bien rendu et le civisme le définissent aisément.

Aux côtés de Monsieur Kueku-Banka JOHNSON se trouve une charmante dame, à l'allure ensorcelante, rassurante et empreinte aussi d'une humilité hors pair et d'une disponibilité d'écoute à tous égards.

Sourire aux lèvres, elles accordent la même attention à tous ceux qui l'approchent et la sollicitent. Avec un timbre vocal à désarmer même le terroriste impénitent, Madame DJERI-RADJI Judith, Responsable COMMUNICATION du CETEF, joue à merveille sa par-



Kueku-Banka Johnson

Mme Djeri-Radji Judith

Course de la Foire :

Des centaines de jeunes le dimanche dans les rues de Lomé

QUELQUE 600 jeunes filles et garçons ont participé ce dimanche à une course populaire initiée par le Centre Togolais des Expositions et Foires (CETEF) dans le cadre de la 13ème Foire internationale de Lomé ouverte depuis le 18 novembre.

L'événement s'est déroulé en deux endroits: le ton de la course a été donné par M. Kueku Banka Johnson (directeur du CETEF) à 7H30 à Oando (Hédzranawoé) pour les dames et à 8H au carrefour 3K (Forever) pour les hommes.

Cette course a pour but de démontrer l'importance des exercices physiques pour notre bien-être. A l'arrivée du côté des dames,



Des coureurs dimanche derniers dans les rues de la capitale

c'est Mlle Kpeta Tchathon (12'36) qui a décroché la première place pour les 3 km 800 parcourus. Viennent ensuite Mlle Abla

Atchadé (13'04) et Mlle Florence Akutsa (13'29).

"Je suis très fière de remporter cette compétition. Sincèrement, je manque de mots pour exprimer mes sentiments de joie parce que j'ai conservé la première place. Je remercie les organisateurs pour cette initiative", a confié Mlle Kpeta Tchathon.

Chez les hommes, la ligne d'arrivée a été franchie par Malaba Tchendo (19'48). Ce dernier était suivi de Midaouna Kakomissa (19'53) et Akléso Tigonguele (20'08).

Pour le directeur du CETEF, cette initiative permet de découvrir les compétences athlétiques : "Le nombre des participants a doublé cette année et je pense que c'est une très bonne chose, car cela montre l'engagement des jeunes à pratiquer le sport".

"Cette motivation des jeunes nous interpelle à mieux organiser les éditions prochaines pour qu'une bonne partie soit dotée de prix, afin de les motiver et les encourager", a souligné Kueku Banka Johnson.

Notons que la 13ème foire internationale de Lomé ouverte le 18 novembre, prendra fin le 5 décembre prochain. Cette édition a été couplée du premier Salon International des Cosmétiques et de la Beauté (SICOBÉ).

ECONOMIE-FOIRE

Le SICOBÉ en mode maquillage samedi dernier sur le site de la foire de Lomé

LE PREMIER Salon International des Cosmétiques et de la Beauté (SICOBÉ) qui se tient en marge de la 13ème foire internationale de Lomé a mis l'accent ce samedi, sur la peau et le maquillage.

De nos jours, se maquiller relève de l'art et du savoir-faire. Les professionnels du maquillage qui ont animé une conférence-débat sur le site abritant le SICOBÉ ont renseigné l'assistance sur les généralités du maquillage et mis un accent particulier sur la liaison entre la bonne santé de la peau et le maquillage.

Il ne suffit pas seulement de se maquiller tout le temps, mais l'important : c'est d'entretenir sa peau en l'hydratant suffisamment.

"Tout comme les autres organes, la peau est un organe que nous devons soigner et beaucoup hydrater aussi bien de l'intérieur que de l'extérieur. Plus besoin de se dépigmenter. Le maquillage ne fera que



parfaire ce que vous avez déjà. Le maquillage n'a pas pour rôle de vous rendre belle. Il va juste corriger vos imperfections", a indiqué Mme Evelyné Nikoué, psychologue clinicienne.

Précisons que le SICOBÉ aborde dès le début de cette 13ème foire de Lomé, des thématiques relatives à la beauté en générale et à l'utilisation à bon escient des produits cosmétiques.

Le SICOBÉ est le rendez-vous www.lemedium.info

idéal pour découvrir et apprendre la bonne utilisation des produits cosmétiques pour un bien-être du corps humain, rechercher des matières premières de qualité et compétitives sur le marché togolais et de la sous-région et observer et anticiper les tendances sur ce marché en plein développement.

Sont présents sur le site de la foire: plusieurs opérateurs économiques et industriels, spécialisés dans le cosmétique.





13^{ème} Foire Internationale de LOME
18 Nov. - 5 Déc. 2016
Foire de toutes les opportunités

SALON INTERNATIONAL DES COSMÉTIQUES ET DE LA BEAUTÉ DE LOME
SICOBEL - LOME

RÉPUBLIQUE ARABE D'ÉGYPTE, PAYS INVITÉ D'HONNEUR



THEME:
PROMOTION DE L'AGRO-INDUSTRIE, GAGE DE DEVELOPPEMENT ECONOMIQUE

CETEF-LOME | +228 90 31 76 37 - 90 17 77 55
ceteflome@cetef.tg | www.cetef.tg

Zozo

ORABANK TOGO RÉVOLUTIONNE LE PAIEMENT PAR CARTE BANCAIRE AVEC TPE/MPOS

Depuis quelques années, les erreurs de comptage, les risques d'agression, les vols ou pertes, les détournements de fonds à la caisse, la gestion des espèces et les problèmes de chèques sans provision liés à l'utilisation des espèces ou des chèques, trouvent une solution dans la carte bancaire.

Orabank Togo, leader sur le marché avec plus de 60.000 cartes bancaires en circulation, vient de marquer un tournant décisif dans le domaine de la monétique et de la dématérialisation avec les Terminaux de paiement électroniques (TPE) à l'aide d'un équipement composé d'un lecteur de carte bancaire et d'un Smartphone ou tablette (mPOS). Premier du genre au Togo, cette solution innovante de règlement ou d'encaissement d'une facture ou d'une transaction à partir d'une carte bancaire, jusque-là accessible dans les grandes entreprises et inexistantes en Afrique de l'ouest et du centre, a été officiellement lancée ce vendredi à Lomé par Orabank Togo. Une démonstration d'encaissement a été faite séance tenante, a constaté l'Agence de presse Afreepress.

" Cette solution certifiée par les réseaux Visa et Mastercard, outre la sécurisation des transactions et la réduction des coûts liés au vol d'argent dans les caisses, permet de simplifier la comptabilité grâce à la traçabilité des paiements, de mettre en œuvre un système de relation client sophistiqué et d'augmenter les ventes ", a indiqué Cheikh Tidiane N'Diaye, Directeur général d'Orabank Togo.

Le TPE POS ou mPOS disponible sous trois (3) modèles et fonctionnant sur 2G, 3G et wifi, a-t-il informé, est accessible à une très large clientèle. Il est dédié à tout commerçant, petit, moyen ou grand, aux PME/PMI, aux professions libérales et aux artisans.

" Le service facilitera aussi le parcours d'achat du consommateur. En effet, les clients peuvent ne pas disposer de suffisamment de cash ou ne pas avoir l'appoint dans un contexte où les distributeurs automatiques de billets sont rares ", a ajouté Pacôme Adufu, responsable monétique à Orabank Togo...

Source : ©Afreepress

CONCERT/CLASSIQUE : CLÉMENTINE AYÉFOUNI A SÉDUIT LE PUBLIC SAMEDI SOIR À LOMÉ

Clémentine Ayéfouni, artiste de la musique classique a séduit le grand public samedi soir à l'Agora Senghor de la paroisse universitaire de Lomé, lors de la présentation de son nouvel album dzifomo (volume 2 composé de 6 titres). A travers son méga concert, la chanteuse d'opéra a fait découvrir au public, la richesse et la beauté des chants classiques et variétés avec de grands compositeurs africains, allemands, américains, italiens. Des applaudissements ont crépité à la fin de l'exécution des différents morceaux.

Pour l'artiste, le répertoire choisi pour cette soirée nous introduit dans l'univers féérique des grands auteurs inspirés qui s'immortalisent : leur génie musical est universellement reconnu.

"Dzifomo (carnet de chant et de prières des catholiques) volume 2, parce que le public en a demandé. L'année dernière, nous avions fait le premier volume. Donc, cette année, nous avons enchaîné avec le second volume", a expliqué Clémentine Ayéfouni.

Passionnée de musique, Clémentine Ayéfouni est chanteuse et nourrit une forte passion pour la musique classique. Remarquable soprano, elle se distingue désormais sur la scène musicale togolaise comme une grande soliste d'opéra. Née le 23 mars 1976 à Yoto (Togo), de nationalité togolaise, elle est Assistante Technicien à Beneficial Life Insurance S.A, une compagnie d'assurance au sein de laquelle elle travaille depuis 2001.



Nuptia

Evenement-ciel

Organisation de voyage de nocces

Reportage photo/vidéo **Listes de mariage**

Traiteur **Dragées** **Cadeaux**

Célébration des naissances

Diners d'affaires

Gala

Petit déjeuner d'affaires

Cocktails

Wedding cake

Fleurs à gogo

Bouquets à domicile

Fêtes à thème

Soirées VIP

Enterrement de vie de jeune fille / garçon

Location de voitures

Mise en beauté
Soins esthétiques



Ne pas jeter sur la voie publique - Nuptia Evenement Ciel

*Soufflez...
on s'en occupe!*

France:

(+33) 06 23 24 61 30

Togo:

(+228) 90 19 50 80

(+228) 90 20 05 40